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第11回産業展に出展しました！

11/20（金）、11/21（土）に佐世保市体育文化館で開催された第11回産業展に出展しま

した。様々な分野の企業が集まっており、会場内は、それぞれに趣向を凝らしたブースが並ん

でいました。
蟹や和牛などの豪華賞品が当たるスタンプラリー抽選会があり、スタンプ集めを楽しまれる

ご家族連れでとても賑わっていました。
白石建設、ASJ佐世保スタジオでは、ブースにパネルやA-Styleを飾り、また、有限会社

ジェイ・ハウス一級建築士事務所の山崎直樹先生との相談スペースを設けました。
建築家との家づくりについて興味のある方や、住宅関連企業の方がブースを訪問してくださり、
交流を深めることができました。

ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

←↓当日の様子
経営に役立つセミナーも開催

されており（左）、有意義な

時間を過ごすことができまし

た。
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韓国南海小学校との国際交流

先日、韓国の南海（ナメ）小学校から平戸に訪れ
たサッカー交流訪問団の約30名のうち、3名を我が
家で受け入れました。最初子どもたちは緊張した様
子でしたが、子ども同士で言葉はわからずとも、身
振り手振りですぐに打ち解け仲良くなりました。交
流会や試合を楽しんだり、みんなでサッカーで遊ん
だりして我が家の子どもたちも、とてもいい経験を
したようです。 営業 藤井

年末のごあいさつ
朝晩の冷え込みが厳しくなり、今年も残りわずかになったことを身に染みて感じてくるようになってきました。皆様

におかれましては、風邪などで体調を崩していませんでしょうか。今年も、弊社を取り巻くさまざな厳しい環境には

変わりはありませんでしたが、皆様の格別のお引き立てのおかげで、なんとか一年を締めくくることが出来そうです。

本当にありがとうございました。

地域を支えるインフラ工事や人々や家族を守る住まいの工事に携わる企業として、「お客様と共に」をモットーに、

いつまでも新鮮で謙虚な気持ちを忘れることなく、従業員一同業務を遂行してまいります。

皆様には、来る年も変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。
最後になりますが、ご家族皆様が幸多き新年を迎えられますようお祈り申し上げ、年末のごあいさつとさせていた

だきます。 専務 白石 光正



　　　　　　

　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　

県民体育大会に出場しました。

～新米主任者奮闘記～ VOL5

冬のお風呂はなぜ危険？ 交通事故より多い風呂の死亡事故

2011年には、17,000人の方がお風呂場で入浴中に倒れる事故がおきており、交通事故の死者
数を大きく上回るとの推計もあります。

冬場に大幅増加する入浴中の事故。一番の原因はヒートショックと呼ばれる、急激な温度変化が
体に及ぼすものです。冬の寒い時期に、暖房の効いた暖かい部屋から廊下やトイレ、風呂などに行
くと、寒さにゾクゾクッっと震える覚えはありませんか。急激な温度変化にさらされることで血圧
が急上昇、急降下し、脈拍が早くなり、心筋梗塞や脳血管障害などにつながることもあり大変危険
です。

こんにちは。住宅課主任見習の山口です。1年が経つのは、本当にあっという間ですね。寒
くなりましたが、風邪などひかれておりませんか。

さて、8月から11月中旬までY邸の改修工事の現場監督の仕事をほんの少しですが経験しま
した。無事に引き渡しを迎え、お施主様に喜んでいただき、私がすべて担当したわけではない
のですが、すごい達成した感じがありとにかくほっとしました。私が監督を1人でしていたら
すごい達成感と同時に責任があるんだろうなと思いました。早く1人で現場を任せていただけ
るように頑張ります。

11月中旬からは大きな現場の監督の手伝いと基礎工事の手伝いをしています。毎日少ししか
したことのない肉体労働で体が鍛えられている感じがします。わからないことだらけで大変で
すが、一つ一つコツコツと多くの仕事を覚え、私が協力会社の人たちに指示を出せるようにし
たいと思います。

責任が持てる仕事なので、着々と仕事を覚えて
いき、早く1人
前の現場監督に
なれるよう頑張
ります。

←↑携わった現
場のお引渡しが

無事に終わり、と
にかくほっとしま
した。

完成見学会とお引渡しを行いました。

1１月１４日に小佐々町で開催された「県民体育
大会」の３０代サッカー競技に出場してきました。
以前のブログにもＵＰしていましたが、３年ほど前
から現役復帰を果たし、この度初県民体育大会でし
た。対島原市戦の、３点ビハインドを追いつくべく、
後半の残り時間１０分からのスーパーサブで登場し
ましたが・・・！

営業 平山

七・五・三

１１月２１日（土）に孫の健やかな成長を
願い、家族全員で亀岡神社にお宮参りに
行ってきました。
七・五・三と言えば「千歳飴」。袋の中を見
ると、飴が５本とお守り等が入っていました
が、この千歳飴って昔？は長かったですよ
ね。みなさん覚えていますか？

総務 春野

「土木の日」に参加しました。

1１月２２日・２３日に田平町にて完成
見学会を開催しました。

２日間で約１５組の皆様にご覧いただ
きましたが、キッチンを中心に目配りの
しやすい水回りの配置や、家事同線など
「ぜひ真似したい！！」というお言葉も
いただきました。

来年は消費税の１０％へのＵＰもいろ
んな議論が出始めましたので、今後住宅
関連の材料も値段が上がってくると思い
ます。

今後も皆様の参考になる見学会等を開
催してまいります。

営業 平山

1１月２１日に毎年恒例の長崎県建設協

会県北支部主催「土木の日」のイベント

が田平公園グラウンドで開催され、弊社

も「住まいに関するコーナー」で参加し

ました。
子供たちに大人気のユンボの操縦体験

や高所作業車のゴンドラに試乗できるな
ど、イベント中は子供たちに笑顔と歓声
が多く聞かれました。

最後の大抽選会は、毎度の豪華景品
が！！大盛況でした！！

営業 平山

コツコツと着実に
がんばっていきます。
みなさんよろしく
お願いします!!

バスルームの天井・
壁・床に保温材をプ
ラス、断熱性能を高
めるともに光熱費も
削減できます。

天井・壁・床

脱衣所・浴室

暖房機

脱衣所やバスルームを暖める
ことで、風呂温度との差が少
なくなり、入浴前後の急激な
温度変化によるヒートショック
を防ぎます。

●脱衣室、浴室を暖めておく
脱衣室には暖房、浴室も暖房するか、またはお湯を張るとき高い位置から

シャワーで入れる（湯気で温まる）、浴槽のふたを開けておくなどあらかじめ
浴室内を暖めておきましょう。また、高齢者は最初に入浴するより、浴室が
暖まった2番目に入るということもよいでしょう。

●熱いお湯にいきなり入らない
湯温は41℃以下が適温。それでも入るときは、お湯を手足からかけ始めて肩、背中へとかけてお湯の熱さに体を

なじませてから、湯船にゆっくりとつかっていくようにしましょう。さらに肩までどっぷりつかるより、みぞおちくらいま
での半身浴にしておくと、水圧による心臓への負担を軽くすることができます。

●入浴前後に水分補給
発汗すると血液は水分が減って粘っこくなりますから、入浴の前と後にコップ1杯ほどの水を飲んで水分補給をし

ておくと安心です。

●飲酒後や、食事・運動の直後には入浴しない
アルコールによる血管拡張や利尿作用で、血圧の下がり過ぎや

脱水症状が起こりやすくなります。食事や運動の後の入浴は、胃
腸や筋肉に回るはずの血液が、温熱によって体表の血流が活発
になったために全身に回ってしまうため、食物の消化や筋肉の疲
労回復の妨げになります。

浴室のおすすめ

リフォーム

●見学会の後日、お施主様へのお引渡しを行いました。
今後とも末永くよろしくお願いいたします。

●今年も重機の体験コーナーと豪華賞品が当たる抽選会は、
大変人気があり大盛況でした！

■暖房・適温・水分補給…安全な入浴のための心得


